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KKV Anhalt-Zerbst e.V. 
Zerbst, 2005-07-03 

N i e d e r s c h r i f t 
über die Mitgliederversammlung mit satzungsgemäßer Wahl des Vorstandes am 27. Juni 2005 
 
Sitzungsort/-zeit:  Sporthotel Wallwitz in Zerbst 
   18.30 Uhr bis 19.45 Uhr 
 
Teilnehmer der Sitzung: siehe Teilnehmerliste (28 Vorstandsmitglieder und Delegierte) 
 
1. Tagesordnungspunkt – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Andy Neumann begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Er stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
Frank Krehan übernimmt den Versammlungsleitung. Er beantragt die Erweiterung der Tagesordnung um die Punkte: 
4 a: Aussprache zu den Berichten 
9a: Beschluss zum Antrag des Sportwartes über die Meldungen zu den Kreiseinzelmeisterschaften 
Die erweiterte Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
 
2. Tagesordnungspunkt – Bericht des Vorsitzenden 
 
Siehe Anlage 1. 
 
3. Tagesordnungspunkt – Bericht des Kassenwartes mit Jahresabrechnung 
 
Bericht wurde von Alfred Neumann vorgetragen. 
 
4. Tagesordnungspunkt – Bericht der Kassenprüfer 
 
Bernd Kupsch berichtete über durchgeführte Kassenprüfungen. Diese waren ohne Beanstandungen. 
 
4a.   Tagesordnungspunkt – Aussprache zu den Berichten 
 
Andreas Dolch: Reicht die Beitragserhöhung des Vorjahres aus, um die Aufgaben des KKV AZE in Zukunft zu erfüllen? 
Alfred Neumann: Es sieht derzeit danach aus, vorausgesetzt, wir erhalten die Unterstützung des KSB (über die Kreissparkasse) auch 
weiterhin. 
Lothar Müller: Der SKV RW Zerbst ist über die verbesserte Zusammenarbeit mit dem KKV AZE erfreut und bietet bei Bedarf weitere 
Mithilfe an und dankt weiterhin dem TuS Leitzkau für die Bereitstellung der Anlage für die Zerbster Spitzenspieler. 
 
5. Tagesordnungspunkt – Entlastung des Vorstandes 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet (28 Ja-Stimmen). 
 
6. Tagesordnungspunkt - Wahl des Wahlausschusses 
 
Olaf Wiest, TuS Leitzkau, und René Geißler, TuS Leitzkau, wurden gewählt. Wolfgang Schulze, ESV Roßlau, wurde zum 
Vorsitzenden gewählt. 

 
7. Tagesordnungspunkt – Wahl des Vorstandes 
 
Die Wahl wurde offen und einzeln vorgenommen. Dagegen bestanden keine Einwände. 
Folgende Vorstandspositionen wurden besetzt: 
1. Vorsitzender: Andy Neumann TuS 1990 Leitzkau 
2. Vorsitzender: Andreas Bulitz SV Blau-Weiß Loburg 
Kassenwart: Alfred Neumann SKV Rot Weiß Zerbst ´99 
Sportwart: Frank Krehan TuS 1990 Leitzkau 
Jugendwart: Jens Bich  SV Eintracht Gommern 
Damenwart: Helga Nössler ESV 1951 Roßlau 
Schriftführer: Wolfgang Heinze SV Hellas 09 Oranienbaum 
 
Alle Vorstandsmitglieder wurden mit 28 Ja-Stimmen (einstimmig) gewählt. Alle neu gewählten Vorstandmitglieder nahmen 
die Wahl an. Alfred Neumann wurde als Pressewart bestimmt. 
 
8. Tagesordnungspunkt – Wahl der Kassenprüfer 
 
Die Wahl wurde offen und im Block vorgenommen. Dagegen bestanden keine Einwände. 
Folgende Kassenprüfer wurden einstimmig gewählt: 
Bernd Kupsch SV Blau-Weiß Loburg, Rolf Busse SV Blau-Weiß Loburg 
 
Die neu gewählten Kassenprüfer nahmen die Wahl an. 
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9. Vorschau auf die Spielserien 2005/06 und 2006/07 
 
Andy Neumann teilt mit, dass im Spieljahr 2005/06 nach den bekannten Regeln gespielt wird. Im Jahr 2006/07 wird das 
Land Sachsen-Anhalt die SPO des DKB/C übernehmen, wodurch sich auch die Problematiken des namentlichen Meldens 
und der Mannschaftsaufstellung komplett ändern werden. 
 
9a.   Beschluss zum Antrag des Sportwartes über die Meldungen zu den Kreiseinzelmeisterschaften 
 
Beschluss siehe Anlage 2. Der Beschluss wurde einstimmig angenommen (28 Ja-Stimmen). 
 
10. Tagesordnungspunkt – Sonstiges und Anfragen der Vereine 
 

- Katrin Fröhlich: Was wird aus den Chipkarten? – Andy Neumann: Kommen (vorerst) nicht. 
- Jens Bich: Modus der KEM? – Andy Neumann: Wir spielen weiterhin so, wie die BEM gespielt werden. 
- Lothar Müller: Ist Andy Neumann Bezirksvorsitzender? – Andy Neumann: Ja, seit dem 17. Mai 2005. 
- Alfred Neumann: Es gibt m Land eine neue Preisliste (wird an die Vereine verteilt). 
- Frank Krehan: Die telefonischen Meldungen im Land (1 Stunde nach Spielschluss) sind zu streng, da die 

Auswertung immer erst Sonntagabend im Internet erfolgt und in den Printmedien unzureichend. 
 
11. Tagesordnungspunkt – Schlusswort 
 
Andy Neumann bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung mit einem „Gut Holz“. 
 
 
 
 
 
 
Neumann, Andy 
1. Vorsitzender 


